



## Arturo Ávila: Llegada de Claudia Sheinbaum a la Presidencia de México rompe mitos y estigmas



Arturo Ávila, diputado federal de Morena, aseguró que la llegada de Claudia Sheinbaum Pardo a la Presidencia de México rompe mitos y ayuda a quitar el estigma de que en el país éramos una sociedad machista, aunque reconoció que aún queda camino por avanzar.

“La doctora llega como una persona que no solamente se le puede definir que por ser mujer recobra la más alta importancia, sin duda en su hecho histórico”, declaró el diputado federal de Morena en entrevista para el programa de las “Noticias de la Mañana con Mario Maldonado”, de Heraldo Televisión, que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group.

Arturo Ávila destacó que la toma de protesta de la presidenta Claudia Sheinbaum tenía una solemnidad y una carga histórica significativa por dos hechos trascendentales: primero porque después de 67 presidentes hombres llega la primera presidenta de México y segundo porque concluyó el periodo de un gigante de la política como Andrés Manuel López Obrador.

“Un hombre de lucha, un hombre que durante muchos años buscó transformar la realidad en nuestro país y en esa lógica no hay nadie que no reconozca que si tuvimos un cambio de régimen, que si cambiamos desde la profundidad de la política, el régimen”, declaró el legislador.

El diputado federal Arturo Ávila subrayó que con presidenta dirigiendo al país se vuelve posible para las mujeres acceder al espacio político más importante en México.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/10/3/arturo-avila-llegada-de-claudia-sheinbaum-la-presidencia-de-mexico-rompe-mitos-estigmas-642798.html>